

Der Elternbeirat der Grundschule Bütthard stellt sich vor:



Mein Name ist **Andrea Wetterich** und ich wohne mit meiner Familie in Euerhausen.

Meine beiden Söhne, Vincent und Leonard, gehen bereits an die weiterführende Schule. Meine Tochter Ella besucht die 3. Klasse der Grundschule Bütthard.

Im EBR habe ich das **Amt der Vorsitzenden**. Ich freue mich darauf, mich für Ihre Kinder engagieren zu können. Besonders wichtig ist mir ein gutes Miteinander zwischen Schulfamilie und Eltern. Kommt gerne auf mich zu.

Gerne könnt ihr mich per Email kontaktieren:
wetterich.andrea@gmail.com



Mein Name ist **Martina Wegmann**.

Ich wohne mit meinem Mann und unseren zwei Töchtern Ella (4. Klasse) und Lea (6. Klasse) in Bütthard.

Im Elternbeirat übernehme ich das **Amt der stellvertretenden Vorsitzenden**.



Hallo, ich bin **Katrin Fietz** und wohne in Bütthard.
Mein Sohn Valentin besucht hier die 2. Klasse.
Meine Tochter Magdalena ist nun in der 5. Klasse.

Ich bin die **Schritfführerin des Elternbeirats** und bringe mich gerne ein, um Positives für die Kinder bewirken zu können.



Ich bin **Sabine König** und wohne mit meiner Familie in Euerhausen.

Unsere Tochter Marlene besucht aktuell die 3. Klasse der Grundschule Bütthard.

Seit dem Schuljahr 2023/2024 bin ich Mitglied des Elternbeirats, um mich hierdurch für unsere Schulkinder und deren Eltern engagieren zu können.

Ein offenes und respektvolles Miteinander sowie ein sachlicher Austausch auf allen Ebenen zwischen Schulfamilie und Eltern liegt mir am Herzen.



Mein Name ist Sandra Courte, ich wohne in Gaurettersheim und habe 2 Töchter.

Leonie besucht die 4. Klasse und Marie die 1. Klasse der Grundschule.

Im Elternbeirat bin ich **Kassiererin**.

Gerne könnt ihr mir eine Email senden : Sandra-Courte@aber-zackig.de



Mein Name ist **Maïke Fecher** und ich wohne mit meiner Familie in Gaurettersheim.
Ich habe 2 Kinder.

Meine Tochter geht in die 2. Klasse der Grundschule Bütthard.
Im EBR bin ich als **Beisitzerin** tätig und freue mich darauf, mich für Ihre Kinder engagieren zu können.

Ein gutes Miteinander zwischen Schulfamilie und Eltern liegt mir am Herzen.